

Sarah Fischer Gewichtheberin des Jahres 2012

Bei der Ehrung zum Gewichtheber / zu der Gewichtheberin des Jahres siegte bei den Damen völlig überraschend die **12-jährige Sarah Fischer** vom ACU Krems.

Eine 10-köpfige Jury hat Sarah überlegen zur Siegerin bei den Damen gewählt, und dies obwohl die junge Dame erst 12 Jahre alt ist. Völlig überraschend und perplex war die junge Sarah als sie auf das Podium geholt wurde. Ihr wurde ein goldener Dukaten vom Sportwart überreicht. Ihre Leistungssteigerung und Ihre tollen Wettkämpfe und vielen Internationalen Siege waren ausschlaggebend für den Sieg.